
 

- 1 - 

 

意 見 交 換 の 内 容       （凡例 ◆地区の意見 ◇議員の意見）

意 見 交 換 会 実 施 報 告 書 （地区コミ単位） 
【３班】 

地 区 コ ミ 高来地区コミュニティ協議会 参加人員 ３３人 

開 催 日 時 平成２６年 ２月１８日（火） １９：３０ ～ ２０：４０ 

開 催 場 所 高来地区コミュニティセンター 

出 席 議 員 

（ 担 当 ） 

議 員 名 出欠 担 当 議 員 名 出欠 担 当 

中島 由美子 ○  川添 公貴 ○  

橋口 博文 ○ 司会・進行 森満 晃 ○ 報告書、作成 

森永 靖子 ○     

 

 

１ 県道津山坂の歩道の設置 

《意見交換の概要》 

◆ 十数年来、設置要望を県・市に提出し、調整をしている。一地主の反対により調整が難航

している状況である。新年度も北薩地域振興局へ要望していく計画である。市議会の方でも、

本件の推進方にご協力をお願いしたい。 

◇ 定期的に市・県に要望書を出してほしい。反対されている一地主と、しばらく冷却期間を

置いた方がよい。 

 

２ その他 

《要望等》 

◆ 独居老人世帯における命のペットボトルについて薩摩川内市も取り組んでほしい。 

 ◇ ２，３年前、提案して本市の消防局が取組(ペットボトルの中に日常、飲まれている薬や掛

かり付けの病院名・連絡先等を入れて冷蔵庫に保管して置く)を始めている。６５歳以上の

独居老人や高齢世帯を中心に今後も広く取り組んでいく。 

 

◆ 高来小前の県道の速度標識がスクールゾーンにもかかわらず、時速５０キロである。せめ

て４０キロ表示にしてほしい。 

 ◇ 川内警察署の交通課に相談する。 

 

◆ ムジナ等の被害について 

・ ムジナ・かに等の被害の現状把握にとどまる。 

 

◆ 隈之城高城線の早期着工、完成を望む。 

◇ 可愛地区からも同様の要望が出されているので、今後の優先順位及び財政等を検討しなが

ら実施していく。 

                         


